

EL SIGLO

DE DURANGO

Perspectiva crediticia del municipio de Durango mejora: Fitch

POR: NOTIMEX/DURANGO

La agencia evaluadora Fitch México informó que mejoró a “A+(mex)” desde “A(mex)” su calificación del municipio de Durango, y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

Precisó que la calificación específica de un crédito bancario estructurado contratado por dicho municipio con Banobras, con saldo de 98.3 millones de pesos, se modificó a “AA+(mex)vra” desde “AA(mex)vra”.

Refirió que el incremento en la calificación considera el favorable desempeño fiscal observado desde 2011 a la fecha, el cual se refleja en un fortalecimiento de la recaudación propia.

También destaca el moderado crecimiento del gasto operacional, lo cual ha recuperado de forma importante la generación de ahorro interno de la entidad.

Además le favorecen el importante dinamismo del impuesto predial, su adecuada estructura de gasto operacional, y su posición financiera y fiscal superavitaria entre 2011-2013, señaló.

Por otra parte, apuntó que la calificación se ve limitada por el moderado nivel de endeudamiento que asciende a 487.28 millones de pesos.

Igualmente le afectan la baja disponibilidad de efectivo y el nivel moderado del pasivo circulante, el cual representa una limitante ante su baja liquidez, agregó la agencia calificadora.

Expresó que la mejora en la calificación refleja la expectativa de que el municipio mantenga las políticas enfocadas a fortalecer la recaudación local y a controlar el gasto, y a que mantenga niveles de apalancamiento moderados.

Dijo que la entidad presente un crecimiento en nivel de pasivos no bancarios aunado a un deterioro en las disponibilidades de efectivo líquido, un incremento importante en endeudamiento y alza en niveles de gasto operacional superior al de los ingresos disponibles, lo que podrían afectar negativamente la calificación y su perspectiva.